
        Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer  do  Executivo  Municipal  informações  sobre  a  falta  de  medicamentos  na  rede
municipal de saúde)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando que o dever de garantir a saúde, direito fundamental previsto na
Constituição Federal de 1988, é de toda a sociedade (família e Poder Público) e de
aplicabilidade imediata. 

Considerando  que  os  medicamentos  são,  geralmente,  de  uso
contínuo, gerando custos excessivos às famílias, que muitas vezes não
podem arcar com todos os gastos;

Considerando que o Poder Público deve agir com celeridade, visto
tratar-se da saúde da população; 

Considerando  ainda  que  os  esforços  devem  estar  à  altura  do
desafio e a judicialização tem que ser a exceção, não a regra de um
modelo que deve proporcionar o melhor aos pacientes;

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Quais são os medicamentos que estão em falta na rede Municipal de Saúde?
2- Qual a previsão para a compra dos medicamentos em falta na rede Municipal
de saúde?
3- Quais as UBS que foram afetadas com a falta de medicamentos na
rede municipal de saúde?

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 08 de agosto de 2023.

AURIMAR MANSANO

Vereador - PTB
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